

¿SE CANSAN LOS MÉDICOS?

Posted on 31/07/2014 by Naider



Un equipo internacional de investigación, entre los que se encuentra la [Universidad de Granada](#), se ha tonada en serio la importancia que tiene conocer el nivel de cansancio de los médicos residentes, por ello ha demostrado que es posible detectar de manera objetiva el cansancio que tienen los médicos residentes después de una guardia a través de los movimientos sacádicos (movimientos rápidos del ojo, fundamentalmente voluntarios, que utilizamos para dirigir la mirada a un objeto que nos llama la atención) de sus ojos, que se utilizan para fijar la atención.

La investigación, publicada en la prestigiosa revista [Annals of Surgery](#), presenta la evaluación de los médicos residentes del Servicio de Traumatología del St. Joseph's Hospital and Medical Center de Phoenix (Texas, Estados Unidos) antes y después del llamado "call-day" (día de guardia en el que permanecen 24 horas de trabajo sin dormir).

De cualquier manera, hay que tener en cuenta ese cansancio no afectó a una práctica médica que realizaron posteriormente dentro del estudio, por lo que los investigadores advierten de que la relación entre errores médicos y cansancio de los profesionales es compleja.

There are no comments yet.